

REIPERTSWILLER

Avec une profonde tristesse et un cœur rempli d'amour,
nous annonçons le départ paisible de notre cher

Helmuth HETZEL

survenu le 26 octobre 2025, sans souffrance, au terme
d'une vie riche et bienveillante.

Helmuth, célibataire et sans enfants, était un homme de peu de mots qui exprimait son amour avec une discréction infinie, à travers des gestes simples et sincères. Il a offert à ses frères et ses belles-sœurs une affection fraternelle profonde, à ses neveux et nièces un amour paternel inconditionnel, les traitant comme ses propres fils et filles. De même, il a chéri ses petits-neveux et petites-nièces comme des petits-enfants adorés, les couvrants de tendresse et de joie.

Sa vie fut un hymne à l'affection, illuminée par la générosité qu'il prodiguait à tous ceux qui l'entouraient.

Helmuth, ton amour infini continuera de nous guider et de nous réconforter.

**Le culte d'adieu aura lieu le 30 octobre 2025, à 14 h 30,
en l'église de Reipertswiller, en présence de l'urne.**

La famille, unie dans le souvenir de ta générosité et de ta bonté.

À toutes les personnes qui s'associent à notre peine, nous exprimons notre profonde gratitude.